

(please scroll down for english version)

MOVES#67 Lior Shamriz »Films«

Film Screening, Talk

29. April 2014, 19.30 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,
Wir freuen uns, Lior Shamriz als Gast bei Image Movement begrüßen zu dürfen.

Lior Shamriz ist ein Filmemacher mit einem mehrfach ausgezeichneten Werk, das auf über hundert Festivals und in einer Vielzahl von Museen gezeigt wurde. Derzeit lebt er in Berlin.

Auch wenn **Shamriz** auch mit verschiedensten Formaten, Bildfindungen und Genres experimentiert, so sind doch seine Spielfilme am bekanntesten geworden. In diesen erforscht und verformt er *das Erzählen*, häufig auf der Suche, wo, wie und *ob* Sinnlichkeit und Wirklichkeit entstehen, dafür befragt er Paarungen wie die dekadente Schönheit der Oberfläche und den Tiefsinn, die Inszenierung und das Loslassen, Landschaft, Szene und Zeit, oder die Schauspielerei und das Sichselbstüberlassen. Oft lässt er den Zuschauer fragend zurück, ob da tatsächlich ein *Regisseur in Kontrolle* ist oder eher ein Beobachter, der auf wundersame Weise immer zur richtigen Zeit am richtigen Ort mit den richtigen – atemberaubend schönen – Menschen zu sein scheint.

Bei Image Movement wird **Lior Shamriz** Ausschnitte aus sich in Arbeit befindenden Produktionen vorstellen neben einer Auswahl seiner Kurzfilme.

Der Eintritt ist frei.
Bitte beachten Sie, unsere Veranstaltung beginnt um 19:30 Uhr.

.....
MOVES#67 Lior Shamriz »Films«

Film Screening, Talk

29. April 2014, 19.30 Uhr

Dear Madam or Sir, dear Friends,
Image Movement is pleased to present an evening with Lior Shamriz.

Lior Shamriz is a prolific, award-winning film-maker whose work has been shown in a myriad of festivals and museums. Currently he resides in Berlin.

Although he likes to experiment with different formats, images and a wide range of genres, he is best known for his feature films. In these movies **Shamriz** keeps on exploring and deforming *narration*, asking where, how and if sensualism and realness came into being, in pairing a decadent skin-deep beautiness with profundity, staging with release, landscape, scene and time, or acting with abandonment. He often leaves the viewers wondering if there is actually *a director in charge* or if it is an observer who miraculously manages to be always at the right time at the right place with the stunning right people.

At Image Movement **Lior Shamriz** will present excerpts of current work alongside a selection of his short films.

Admission is free. And please note, the event starts at 7:30pm.

.....
Image Movement | Artist Films, Films on Art, Artists Records

Oranienburger Strasse 18 | D-10178 Berlin | Mo-Sa, 11am-7pm

Tel +49-30 - 308 819 780 Fax +49-30 - 288 840 352

info@imagemovement.de | www.imagemovement.de